

GASOLINERA PONCEANO DE EP PETROECUADOR, CON CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL

La gasolinera Petrocomercial en Ponceano, ubicada al norte de la capital, recibió por parte de la empresa certificadora BUREAU VERITAS Ecuador S.A., la Certificación Internacional ISO 14001:2004 del Sistema de Gestión Ambiental, que establece una práctica de mejora continua de los procesos y servicios que minimizan los impactos ambientales y garantizan el uso eficiente de los recursos y cuidado del ambiente, alineados con la política ambiental empresarial.

Con esta certificación, la estación de servicios Ponceano se une a otras instalaciones de la empresa pública que cuentan con este reconocimiento como son: las gasolineras Petrocomercial Amazonas en Quito, Guayaquil, Puerto Ayora y San Cristóbal, en las Islas Galápagos y Depósito de GLP en Esmeraldas.

Para la empresa Pública PETROECUADOR, alcanzar estas acreditaciones bajo la norma ISO 14001:2004, representa un reconocimiento a la competencia de los trabajadores y a la permanente preocupación de los directivos por el bienestar de los clientes, usuarios, personal técnico y administrativo que labora en estas instalaciones.

La Norma ISO 14001:2004, fue creada por la Organización Internacional para Normalización (International Organization for Standardization - ISO) con el propósito de apoyar a la aplicación de un plan de manejo ambiental bien estructurado.

También obtuvieron la recertificación del Sistema de Gestión Ambiental las gasolineras Petrocomercial en Puerto Ayora y San Cristóbal, de la provincia de Galápagos.